

# Graves Amenazas a la Paz Mundial Denuncia el Papa

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 22 (UPI).— El Papa Juan Pablo II sostuvo hoy que la paz mundial es amenazada por "funestas sombras" y oró por la gente de Polonia, "mi gente", sea eximida de mayor sufrimiento.

El Pontífice hizo la súplica durante una reunión de Navidad con cardenales católicos, tras recibir los primeros informes de testigos oculares en torno a la situación en su Patria, el Secretario de la Conferencia de Obispos Polacos.

En su discurso a los cardenales, el Papa también recordó su encuentro con Lech Walesa, jefe máximo de la central sindical independiente Solidaridad. Condenó la guerra atómica y denunció el terrorismo internacional como "una amenaza permanente a la paz internacional de los pueblos".

"Hago un llamado a la Madona de Jasna Gora (un Santuario de la Virgen María, en Polonia), para que observe la situación creada por la declaración del estado de sitio", dijo muy preocupado Juan Pablo a los Príncipes de la Iglesia.

"Pido a la madre de todos los polacos por oraciones y apelo a una solución pacífica, en mutua colaboración entre las

—Favor pase a la página 17.



**NUEVO PRESIDENTE ARGENTINO.**— Buenos Aires, diciembre 22. El teniente general Leopoldo Fortunato Galtieri, jura como nuevo Presidente de la República argentina, durante un acto realizado esta mañana en el Congreso Nacional. (UNIFAX II de UPI).

## Galtieri Toma Posesión Presidencia Argentina

BUENOS AIRES, diciembre 22 (UPI).— El General Leopoldo Fortunato Galtieri asumió hoy la Presidencia de la Argentina, tomó juramento a su Gabinete de clara orientación conservadora, y expresó a los periodistas que aguarda confiado el futuro del país.

"Vamos a salir bien, vamos a salir adelante", expresó Galtieri a los periodistas, luego de la ceremonia donde tomó juramento a sus diez

Ministros, tres militares y siete civiles. Se excusó luego de formular otras precisiones, ya que mañana por la noche dirigirá un mensaje al país.

El Ministro de Economía, Roberto Alemann, sostuvo luego de jurar que "me voy a preocupar por sanear la moneda del país y restablecer su libertad económica donde haga falta".

Señaló también que pondrá en marcha un programa de —Favor pase a la página 34.

## Sombrío Panorama en lo Económico Enfrenta L.A.

SANTIAGO, diciembre 22 (UPI).— El crecimiento regional en 1981 fue el más bajo de los últimos 35 años, el endeudamiento externo un 15 por ciento mayor que el año pasado y la inflación extraordinariamente alta, informó hoy la Comisión Económica para América Latina, de las Naciones Unidas.

Los datos fueron proporcionados por el Secretario Ejecutivo del Organismo, Enrique V. Iglesias, al dar a conocer el informe anual sobre el desarrollo de América Latina y el Ca-

ribe.

Destacó empero que el crecimiento económico de Chile "es uno de los más altos del continente en 1981, del orden del 5 al 5.5 por ciento, mientras que América Latina se desarrolló a un ritmo del 1.2 por ciento anual promedio".

Destacó también que la inflación en Chile fue del orden del 10 por ciento anual, mientras que en la región alcanzó aproximadamente a un 60 por ciento, también como pro-

—Favor pase a la página 30.

## Lech Walesa se Halla en Huelga de Hambre

LONDRES, diciembre 22 (AP).— El dirigente laboral polaco Lech Walesa comenzó el sábado una huelga de hambre, según informó la British Broadcasting Corporation, en noticias atribuidas a viajeros llegados de Polonia.

La BBC dijo haber entrevistado a viajeros británicos, que llegaron a Helsinki por barco desde Polonia, entre ellos a un hombre de negocios que declaró: "Desde el sábado, Lech Walesa está en huelga de hambre, algo que quizás se desconozca en el exterior".

Una viajera británica también dijo conocer la versión de que Walesa se hallaba en huelga de hambre.

Entretanto, un Diario italiano dijo que según informes llegados clandestinamente a París, Walesa había tratado de escapar a su arresto domiciliario.

En cambio, un exiliado polaco en Suiza, dijo haber hablado con un Obispo polaco en Roma, quien le comunicó que Walesa disfruta de "buena salud", y que negocia con las autoridades la eventual reactivación del sindicato independiente Solidaridad.



**PEREGRINOS EN BELEN.**— Margen Occidental ocupada del Jordán, diciembre 22. Un grupo de peregrinos cristianos frente al árbol de Navidad, colocado en la Plaza del Pesebre, antes de entrar a la Iglesia de la Natividad. Al fondo, una mezquita árabe.

## Altbajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 22 (AP).— La Bolsa registró hoy altibajos y oscilaciones dentro de un estrecho margen, durante una sesión de transac-

—Favor pase a la página 13.

## Rusia Paga Demostraciones en Europa

WASHINGTON, diciembre 22 (UPI).— Las recientes protestas masivas realizadas en Europa contra la política nuclear de Estados Unidos, fueron

—Favor pase a la página 15.



**SOLDADO DE GUARDIA.**— Amsterdam, diciembre 22. Un soldado polaco de guardia en la intersección Franciszka Hynka, en el sur de Varsovia, impide girar a la derecha, hacia un camino que conduce a un aeropuerto al sud-oeste de la capital polaca. Gráfica tomada y sacada de contrabando de Polonia por un fotógrafo holandés, disponible hoy en Amsterdam.

## Estudian Decretar Estado de Guerra en Nicaragua

MANAGUA, diciembre 22 (ACAN-EFE).— Como resultado del incremento de la actividad de contrarrevolucionarios, en el norte de Nicaragua, se estudia la posibilidad de decretar un estado de guerra, informó el Ministro del Interior, Comandante Tomás Borge.

La muerte de quince combatientes sandinistas en emboscadas, los choques bélicos que dejaron

un saldo de cinco contrarrevolucionarios muertos y los ataques a naves aéreas del Ejército de este país, han provocado una situación tensa en el norte nicaragüense, agregó el Comandante Borge.

En la localidad de "San Carlos", muy cerca de la frontera con Honduras, grupos armados opositores abrieron fuego contra

—Favor pase a la página 54.

## Miles de Peregrinos de Todo el Mundo en Belén

BELEN, Margen Occidental Ocupada, diciembre 22 (AP).— Peregrinos de todo el mundo visitaron hoy los lugares sagrados de Belén, donde nació Cristo, al tiempo que el alcalde y los comerciantes locales se quejaban de que la Navidad, de este año, no promete ser muy pródiga económicamente.

Turistas de todos los credos religiosos fluyán a la Iglesia de la Natividad, en la Plaza del Pesebre, donde los soldados israelíes y grupos de camarágrafos formaban parte

del escenario, tanto como los árboles de Navidad y las decoraciones propias de la fecha.

Las medidas de seguridad implantadas eran estrictas. Los soldados custodiaban la Plaza, desde los techos de los edificios y patrullaban las calles con vehículos blindados, para proteger a la multitud de posibles atentados guerrilleros palestinos.

Se anticipa que millares de personas acudirán a la

—Favor pase a la página 28.